

平成 31 年 2 月

魚津市定例記者会見



日時：平成 31 年 2 月 1 日（金） 午後 1 時 30 分～

場所：市役所第一会議室

報道出席者：北日本新聞社、富山新聞社、北陸中日新聞社、朝日新聞社

N I C E T V

市当局出席者：市長、副市長、教育長、企画総務部長、民生部長、産業建設部長
企画政策課長

1. 市長あいさつ

- ・ 雪の少ない穏やかな気候の 1 月でありました。2 月も穏やかな気候が続いてくれればと思っています。

今日は、私からのトピックスはありませんが、冒頭一言お詫びを申し上げたいと思っています。昨日から本日にかけて、米騒動バーガーの報道がありました。まず、この点に関して、相手方の企業の方、そして関係の皆様にご心からお詫びを申し上げたいと思います。

この試食会の発表は、報道の皆さん大きく取り上げていただけて盛り上げていくということを進めていたのですが、当初の段階での調査の徹底が不十分であったことが原因で、このような事態になったと思っています。加えて、商標登録権にこれが抵触するおそれがあることが判明し、専門家にも相談した段階で、販売停止ということになったのですが、そういった段階で適切なお知らせなどをやっていくべきだったろうと思っています。その点についても、併せて反省をこめてお詫びをしたいと思っています。今後、このような事業を展開していくにあたりましては、関係機関と十分連携を取りまして、しっかりとした調査を行ったうえで行っていきたいと思っています。今回の件につきましては、本当に申し訳なく思っております。

2. 教育委員会及び各部長からの説明事項

〈教育長〉

- ・ 「ミラたん杯こども棋王戦」を開催
(2 月 10 日に、棋王戦が新川文化ホールで行われることを記念して、11 日に「ミラたん杯こども棋王戦」名称で小中学生を対象に将棋大会を開催。魚津市出身の村田顕弘六段などもゲスト棋士として参加)
- ・ 星の杜小学校に統合する 3 校の合同校歌練習会

〈企画総務部長〉

- ・「魚津市まちづくりフォーラム2019」を開催
- ・魚津市防災講演会
- ・第3回ビジネスプランコンテスト最終審査会

〈民生部長〉

- ・生物多様性関連図書コーナー・パネル展示（上中島小学校）
- ・住吉・上口保育園交流保育事業（第1回）を開催
- ・第7回水の学び舎ツアー Let's go!片貝、雪のワンダーランド
～クロスカントリーでゆく片貝冬物語～
- ・木製品（おもちゃ）寄贈式（農林中央金庫から）
- ・男の料理教室 健康づくりは幸せづくり「目にも鮮やか！野菜のある中華料理」

〈産業建設部長〉

- ・新川地区獣肉加工施設竣工式の開催
- ・「20歳の挑戦事業」報告会（東洋大学 根元ゼミナールによる発表）
- ・つくるUOZUプロジェクト 2月「GAMEサミット」を開催
（小学生から高校生対象。簡単なゲーム開発を体験）

3. 質疑応答の内容

「新年度予算について」

《記者からの質問》

新年度予算について、まだ査定中だとは思いますが、差し支えない範囲でかまわないが、こんなことをやりたいということがあれば伺いたい。

《回答》（市長）

今、まさに予算査定の最中である。今の段階でまだ大きな財源不足の状況がある。事業の絞込と財源対策をいま行っている状況であるので、個別のプロジェクトについては具体的な言及は避けたいと思うが、教育関係の面においては、統合校の整備の仕上げに入っていくので、きちんと手当をしていく必要があると思っている。併せて、それに伴う学校利用や地域振興という面でも、しっかり地域みなさんが活動していけるような環境を作っていくことを考えていきたい。また、ゲームの取組についても引き続き行っていければと思っている。子育て支援の関係についても一貫してやってきているので、国の制度変更等で財源的に見えないところはあるが、しっかり配慮して行っていければと思っている。

《記者からの質問》

学校利用というのは、使わなくなった学校の利用ということでよいか。

《記者からの質問》（別の記者）

ざっくりと言って、平成 30 年度当初予算と比較してプラス、マイナスどちらになりそうか。

《回答》（市長）

統合校の校舎整備が終わることもあり、相当規模のマイナスになる。

《記者からの質問》

子育て支援もしっかりと配慮していくということは、分娩施設と産前産後のケア施設のことであるか。

《回答》（市長）

それらのことや、第 2 子以降のこどもの保育料の無料化なども行っているが、国の制度との絡みもあるので、そういった点を含めてしっかりと対応できるようにしていきたいと考えている。

《記者からの質問》

予算規模マイナスの最大の理由は統合校の関係か。

《回答》（市長）

統合校（星の杜小学校）の学校建設が一段落したということが一番大きい。

「インフルエンザの状況について」

《記者からの質問》

インフルエンザの状況は（学校での）

《回答》（教育長）

1 月の 3 連休が終わったあと、少し学級閉鎖になった。それが解消されたり、たまに 1 学級増えたり減ったりしている状況である。特に増えたり減ったりしている感じではない。予防しながら並行線という感じである。

《記者からの質問》

平年並みであるか。

《回答》（教育長）

その年によって色々あるので一概には言えないが、いま全国的に言われているようなひどい状況ではない。

「県議会議員選挙について」

《記者からの質問》

差し支えない範囲でかまわないが、県議会議員選挙についてどのようなスタンスで臨まれるのかを聞かせていただきたい。今、名前が挙がっている方は、自民党で保守の争いになっているが。

《回答》（市長）

それぞれ皆さん思いがあるようなので、候補の声を、市民の皆さんはよく聞いて

いただいて、しっかり投票していただくことが一番大事なのかなと思っている。私自身がどういうスタンスなのかという個人的なコメントは差し控えさせてもらいたい。

《記者からの質問》（別の記者）

特定の候補を、支援・応援することはないのか。

《回答》（市長）

特定の候補を、支援するかどうかの質問については、コメントを差し控えさせてもらいたい。